# 説明会を開催します

初めてお子さんを入所させる方は 入所説明会に参加しましょう!

#### 入所資格

保護者が仕事をしているなど、家庭で児童を保 育できない場合

#### 入所説明会

日時 10月26日(土) 13:00~ 場所 保健福祉総合センター

令和2年4月から、初めてお子さんを保育所に 入所させる方は、必ず出席してください。当日は 保育士による臨時保育室を開設します。

現在入所している方は、保育所を通じて書類を 配布しますので、今回の説明会へ出席する必要は ありません。

#### 申込書受付

日時 11月22日金~26日火

8:30~17:15(土・日、祝日除く)

場所 保健福祉総合センター

町外の保育所に入所希望の方は、申込期限が異 なりますのでご連絡ください。

#### 問い合わせ

健康福祉課 子育て支援係 ☎80-3300

### こども園

説明会を行いますので、ご興 味のある方はお越しください。

#### 入園資格

平成26年4月2日から平成27年4月1日の間 に生まれた幼児

#### 入園説明会

日時 9月28日(土) 10:00~ (受付9:30~)

場所 町立こじゅりんこども園

内容 認定こども園の概要および入園手続きなど 持ち物 上履き、スリッパなど

車でお越しの方は、町水防倉庫または役場駐車 場をご利用ください。対象年齢以外のお子さまの 保護者も、説明会に参加いただけます。

問い合わせ 教育課 学校教育係 **☎**86-2311



# 10月29日火~31 日

さまお誘いた うぞご参加ください いあわせのうえ、

細 月号の広報と 郡上・大和を訪ねる2泊3日の旅 ど皆緒

行き先 (平湯温泉 い合わせ 総務課 庶務係 1(岐阜県) 泉・ 昼神温泉 (長野県) 面

# 民号20 19

絶景の上高地と東氏ゆかりの CJ

#### 職場見学・体験学習 わくわくワーク

役場はもっと厳し い所かと思っていま したが、皆さんがや さしくて、やわらか い雰囲気になれたの で良かったです。

平木 優衣さん



6月27日休に笹川小学校の職 場体験で、6年生の磯山さんと平 木さんが役場を訪れ、広報作りに 協力していただきました。

> カメラのピントを 合わせることが難し かったです。取材し ていろんな話を聞け て楽しかったです。

磯山 柊吾さん

#### 公民館で生け花を学ぶ



#### -人が取材して 書いた記事

6月27日休)、町公民館で 生け花教室が行われました。 参加した皆さんは、先生の指 導を受けながら、慎重に生け ていました。

花や枝を選んで、切った り、さしたりと難しそうでした が、皆さん楽しそうでした。





#### 練習の成果を発揮

#### 香取支部ポンプ操法大会

消火のためのポンプ・ホースなどの操作の速 さと正確さを競うポンプ操法大会の香取支部大 会が、6月29日(土)に、町役場駐車場で開催さ れました。

当日は小雨がちらつき、足元が滑りやすい状 態でしたが、ポンプ車の部に出場した町消防団 第2分団第1部(大木戸)は、練習の成果を発 揮し、見事なチームワークで準優勝に輝きまし た。また、個人の部では、指揮者の林康介さん と3番員の児玉遼太さんが最優秀賞を獲得しま した。部長の髙瀨雅行さんは、「団員それぞれ 仕事がある中で、連日の練習は大変でしたが、 皆で力を合わせて頑張り、絆が深まりました。 東庄分署・消防団・地域の皆さまの温かいご指 導とご協力、ありがとうございました」と、話 しました。



#### 指揮者 林 康介さん

操法を通じて色 んな方と出会い、 厳しい練習をみん なで乗り越え、辛 かったこともあり ましたが、最高の 仲間たち、思い出 ができました!



操法大会に向け ての練習は大変で したが、分署の方 やみんなと参加で きたのは最高の思 い出です。皆さま、 ありがとうござい ました。



#### 2番員 宮内 隆次さん

分署の方にロ ケットボーイと呼 ばれるなど、冗談 を交えながら楽し く貴重な体験がで きて良かったで す。操法は一生の 思い出です。



#### 3番員 児玉 遼太さん

団員みんなや分 署の方々に本当に 感謝の気持ちで いっぱいです!操 法大会に参加でき て、とても良い思 い出になりまし た!



## 4番員

髙木 翔太さん

東庄町消防団と して、全力で戦わ せていただきまし た。また、人生の 良い思い出となり ました。

結びに、放水は じめ!



#### 吸管補助員

#### 久保木 克則さん 令和元年と新し

い年の大会で大変 光栄に感じまし た。関係各所の皆 さまありがとうご ざいました。

結びに、御安全 に!





### チームでボールをつなぐ

#### 町ヘルスバレーボール大会

今年で20回目を迎えたヘルスバレーボール 大会は、町内外から18チームが参加し、6月 16日(日)に笹川小学校体育館で行われました。 使用する楕円形の大きなボールは不規則な動き をするため、チームワークが要。互いに声を掛 け合いながらボールを追い、白熱した試合を繰 り広げました。

【主な成績】

優勝 Vent (東庄町)

準優勝 THE TEAM (香取市)